

学校だより



11月号

やまなみ

【学校教育目標】

- 思いやりのある子
- 進んで学ぶ子
- たくましい子

平成30年11月1日
熊谷市立太田小学校

★やさしく ★まじめに
★なかよく ★みんなで

【明治6年 創立】

充実感あふれる学校行事

～「秋」たけなわ！自然も、学校も！～

暑い夏が続いたり、風雨に悩まされたりといった日もありましたが、「文化の日」が終わると、本格的な「秋」の深まりを感じさせます。

日の出はますます遅くなり、日の入りは急に早くなります。午後5時頃には暗くなり始め、夜が一段と長くなってきました。

さて、秋本番を迎え、太田小学校では、校内や校外での、児童の日々の取組や学校行事への意欲的な取組が盛んに行われています。太田小学校の日々の教育活動が一層充実し、まさに「実りの秋」を迎えているといっても良いでしょう。

△陸上フェスティバル（6年生）(10/4) △

かつて、世界や日本のトップアスリート達が、何度も力強い姿を見せてくれた「熊谷スポーツ文化公園」を会場に、熊谷市内各小学校の6年生が、日頃鍛えた陸上競技の「力」と「技」を競い合いました。

太田小の6年生たちも、日頃の練習の成果を発揮しました。



△校外学習（3・4年生）(10/11) △

社会科の現地学習として、「大里広域クリーンセンター」「熊谷衛生センター」「川の博物館」を訪問しました。

実際に自分の目で見たり、体験したりしての活動で、社会科の学習を深めることができた、貴重な1日でした。また、「話を良く聞く、マナーを守って行動する」ことの大切さも学びました。

△校外学習（1・2年生）(10/11) △

「ぐんまこどもの国」で、楽しい1日を過ごしました。学校を離れて、仲間と触れ合いながら、楽しく、貴重な時間をすごしました。約束を守りながら、仲よく遊んだり、行動したり、充実していました。お弁当も、とてもおいしかったようです。

○5年生の予定○

- ・11月20日(火)…社会科見学
- ・12月12日(水)…親善ラグビー大会

◇ 11月の生活目標 ◇
ろう下は静かに右側を歩きます。

受賞 おめでとう

《熊谷市社会福祉協議会「敬老ポスターコンクール」》
【特選】 K・Y

《「大里地区科学教育振興展覧会」》
【金賞】 N・I

△妻沼カップ PTA バレーボール大会 △

10月14日午前8時30分より開会された大会において、圧倒的な強さで優勝しました。また、10連覇達成記念として、トロフィーを授与されました。

